

主催店代表インタビュー

西川産業 代表取締役社長 西川 正一 氏



商談の場・学びの場、情報の送受信の場、それがどてらい市

足元の景沢感にいかがでしよう。

—新規肺炎の猛威で日本経済がシユーリングした
2020年初めから21年秋頃までと比べ、状況ははずつ

と直面すると思います。当社の4・5月の累計受注額も前年比プラス8%でした。部材等の調達困難や資源価格高騰などマイナス要素はいくらでも並べられるで、去最高益を上げました。所

得失や法人税・消費税を回資とする国の税収も、3年連続で過去最高を更新する見通しです。関西地区の中小町工場を含めたものづくり企業の受注残もそれほど減つておらず、このことからも今年度は昨年に続き良い状況が続くと見ていま
す

連の補助金をす。漠然としく事実として、先手必向、先手必行つてほし——現在、ザーは何に課られますか。「やはり電ネレギーで今でしょう。い

充実していく
た不安ではな
の数字に目を
勝で設備投資
いと思います。
貴社のユ一
題を感じてお
氣料金の高騰
かに少ない工
まで同じ品
登場し、こ
備や工具
に投資が

違ひありません」
小企業にもCNTを
投資が波及しつつ
進むのではないか。
しかし今後CNT
に画期的な技術が
現れれば、一気に
それを搭載する設
施が現れる、一気に

企業が増えて自動化設備の導入が、いわゆるより今いる人もらうのが主にこれからはソニに突入しまり現場も少なからずをに職場環境に、

省人化という目的です。特に長く働いて、熱中症シーケンスです。35℃から多くのづくりなく、経営

——来場者へメッセージ——

じ流れを期待します。――資源高と並んで人手不足も頭の痛い課題です。

や見せ方など変遷を重ねてきましたが、やはり今まで
商売の要素が強く、まさに「市」としての性格を強く

のはマイナス材料に気を取られ、「設備投資を控えとう」という弱気のマインドに陥ることで本当に景気が悪くなることです。多くの企業は財務余力をお持ちです。足元ではものづくり開

宿題にあらゆるものより現場が頭を悩ませてい
す。関連して脱炭素化、
カーボンニュートラル（
N）の実現に向けた省エネ
設備のニーズも高く、C
が取り組むべき課題とし

問題に直結しない公害防
止機器は日本の一大産業
として育っています。CNも
新が起り、いまや公害
機器の導入に多くの企業
後ろ向きでしたが、技術
革新性に直結しない公害防
止機器は日本の一大産業
として育っています。CNも

「私が——」
も含め——
うか。時——

く揃いますよ
暑気対策製品

いわれわれ業界の財産であります。今後も大切にしていきたいと思います。新型コロナ禍で我慢の時が続きました。久々の市の賑わいを感じさせてください」